

SKILAGER AM GROSSEN ARBER

29.01.- 02.02. 2018

Das schon traditionelle Skilager für die Schüler der 9-ten Klasse fand auch in diesem Jahr in der letzten Schulwoche vor den Winterferien statt. Am Großen Arber, dem höchsten Berg im Bayerischen Wald, wurden dann die ersten wackeligen Versuche auf zwei schmalen Brettern absolviert. Ziel des ersten Tages war es, nach verschiedenen schnellen Gleitphasen sicher zu bremsen. Nach anfänglichen Schwierigkeiten gelang es fast allen Schülern, den Übungshang herunterzuschwingen. Von Tag zu Tag festigte und verbesserte sich die Technik unserer Wintersportler, so dass wir eine interne Schulmeisterschaft im Riesenslalom durchführen konnten. Der Höhepunkt dieser Woche im Schnee war eine lustige Skitaufe, bei der alle Schüler nach dem Verzehr eines "leckeren" Getränks ritterlich zum Skifahrer(in) geschlagen wurden.

Ergebnisse:

Jungen:

1. Oliver Kammel 9A
2. Leon Tutsckek 9B
3. Jeremy Peissig 9B

Mädchen:

1. Juliana Hofmann 9A
2. Tilli Böhme 9A

